

## **Pressemitteilung**

### **Neue Autos für die Sozialarbeit**

#### **Sparkasse Merzig-Wadern und Sparverein Saarland übergaben drei Fahrzeugspenden an karitative und gemeinnützige Einrichtungen**

Merzig, 9. April 2021

Drei gemeinnützige, soziale und karitative Einrichtungen im Landkreis Merzig-Wadern können sich über neue Fahrzeuge freuen, die sie von der Sparkasse Merzig-Wadern und dem Sparverein Saarland als Spende erhalten haben. Doch anders als in den Vorjahren, als schon mal bis zu 30 Teilnehmer bei der zentralen Übergabe vor der Merziger Hauptstelle dabei waren, entschied sich die Sparkasse aufgrund der Corona-Pandemie, die Autos für das Geschäftsjahr 2020 mit einem Wert von insgesamt über 81.000,- Euro in kleinem Kreis direkt an die Empfänger vor Ort zu übergeben.

In Losheim war Treffpunkt vor der Caritas-Sozialstation Hochwald in der Merziger Straße. Einrichtungsleiterin Hanne Ackermann freute sich sehr über den neuen Peugeot 208, der für die Touren des Pflegedienstes vor allem im Raum Beckingen eingesetzt wird. Bis zu 300 Patienten am Tag sind bei den Pflegeeinsätzen zu versorgen. „Durch die kurzen Strecken haben wir einen hohen Verschleiß bei unseren Dienstwagen“, erklärte die Sozialstationsleiterin. Deshalb sei man sehr froh für die Verstärkung des Fuhrparks, um die Versorgung älterer, kranker und behinderter Menschen in der Stadt Wadern und den Gemeinden Beckingen, Losheim am See und Weiskirchen noch besser gewährleisten zu können.

Im weitläufigen Innenhof der CEB-Akademie in Hilbringen begrüßte Geschäftsführer Gisbert Eisenbarth mit seinem Verwaltungsleiter Thorsten Schütz und Berufseinstiegsbegleiter Markus Burg die Vertreter von Sparkasse, Sparverein und Peugeot. Der fünfsitzige Peugeot Rifter soll in der Jugendberufshilfe des CEB-Fortbildungswerkes, einer gemeinnützigen GmbH der Christlichen Erwachsenenbildung, eingesetzt werden. Im Rahmen des Projektes „Übergang Schule – Beruf“ will die Bildungseinrichtung dabei behinderte und sozial benachteiligte junge Menschen unterstützen und fördern. „Mit dem neuen Auto können wir die Teilnehmer besser und flexibler betreuen“, zeigte sich Eisenbarth hochofreut über den neuen „Helfer auf vier Rädern“.

Das dritte Spendenfahrzeug ging an den Arbeiterwohlfahrt Landesverband Saarland für dessen AWO-Seniorenhaus Klosterkuppe Merzig. Vor dem imposanten Pflegeheim-Neubau, der erst vor einem halben Jahr in der Schillerstraße eröffnet wurde, nahmen Einrichtungsleiter Benedikt Collmann und Celine Sträßer von der Pflegedienstleitung den Neun-Sitzer-Peugeot Boxer in Besitz. „Bei einem solch freudigen Anlass wären normalerweise auch die Mitglieder des Heimbeirats und zahlreiche der rund 100 Bewohner mit dabei“, bedauerte Collmann den kleinen Empfangskreis und bedankte sich herzlich für den jüngsten Fahrzeug-Zugang. Mit dem geräumigen Wagen könnten die Ausflüge der Seniorinnen und Senioren jetzt noch besser durchgeführt werden, erklärte Sträßer.

Und für dieses Jahr sei damit auch eine größere Urlaubsfahrt in die Pfalz geplant, die von den Azubis organisiert werde – „wenn uns Corona da keinen Strich durch die Rechnung macht“, hofft die Pflegedienstleiterin.

Frank Jakobs, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse, und Elke Herrmann, Referentin Sponsoring und Events, waren bei allen drei Terminen dabei. Vom Sparverein wechselten sich Geschäftsführer Jens Remlinger und Florian Beck vom Marketing wie auch Lothar Heitz und Katharina Subrizi als Peugeot-Vertreter von PSA Retail ab.

Ermöglicht wurde die Bereitstellung der drei Fahrzeuge mit auffällig rot-weißer Lackierung und einem markanten Sparkassenlogo durch das Gewinnsparen des Sparvereins Saarland. Mit dem Reinertrag aus dem Verkauf von rund 700.000 Losen im vergangenen Jahr konnte die Sparkasse nicht nur die Autos spenden, sondern außerdem noch über 41.000 Euro an Barspenden zur Verfügung stellen. Davon profitieren insbesondere alle Grund-, Förder- und weiterführenden Schulen im Landkreis Merzig-Wadern im Rahmen des Förderprojektes „Helfen macht Schule“.



**Sparkassenchef Frank Jakobs (Mitte) und Elke Herrmann (links) waren bei allen Autoübergaben dabei. In Losheim freuten sich mit Caritas-Einrichtungsleiterin Hanne Ackermann (Zweite von rechts) auch Florian Beck (rechts) und Katharina Subrizi über den neuen Wagen ...**



... bei der CEB in Hilbringen nahmen Geschäftsführer Gisbert Eisenbarth (Dritter von rechts), Verwaltungsleiter Thorsten Schütz (links) und Berufseinstiegsbegleiter Markus Burg (Dritter von links) im Beisein von Jens Remlinger und Lothar Heitz (von rechts) den Peugeot in Besitz ...



... und vor dem AWO-Seniorenhaus Klosterkuppe Merzig erfolgte die Fahrzeugübergabe an Einrichtungsleiter Benedikt Collmann (Dritter von rechts) und Pflegedienstleiterin Celine Sträßer (links).

Fotos: ManfredMüller/Sparkasse